

新年あけまして

おめでとうございます

～飛躍の年へ～

新しい年の始まりです。
本年もどうぞよろしくお願いいたします。

2023年はウサギ年。干支でいうと、癸(みずのと)の卯(う)となります。

「癸」には、春の間近でつぼみが花開く直前という意味があり、「卯」には、冬の門が開き飛び出る、という意味があるそうです。

この2つが組み合わさった「癸の卯」には、「これまでの努力が花開き、実り始めること」といった縁起の良い意味があります。

ここ数年、新型コロナウイルス感染拡大の影響は、私たちの暮らしを大きく変化させてきました。我慢し、知恵を絞り、できることを考えて、大人も子どもも多大な努力を積み重ねてきました。2023年は、これまで縮んだばねのように蓄えてきた力で、世の中の様々なことが大きく飛躍し、向上する年になることを願います。そして世の中の人々みんなが安心して笑顔で生活できる、そんな1年になってほしいと思います。

17日間という冬休みを過ごし、今年度最後の3学期がスタートしました。

学年の途中ではありますが、1年のはじめであるこのタイミングで、子ども達には、どんな自分になりたいのかをしっかりと考えてほしいと思います。そこに向かうために何をすることがとても大切です。少しでも今の自分で変えたいところがあるならば、そこから逃げず、新しい挑戦をしてみることで、明るい道を自分の力で切り開いてほしいです。今年は「飛躍の年」なのです！失敗を恐れず、高い志をもってスタートできるよう子ども達を応援していきます。

今後も教職員一同力を合わせて、一人一人が目標に向かってがんばり活躍できる笑顔あふれる学校づくりを目指してまいります。

保護者や地域みなさま、2023年もどうぞよろしくお願いいたします。



学校教育目標

人とのかかわりを大切にし ささえあえる子どもを育てる

★3年ぶりの鑑賞教室

1月2月8日に、鑑賞教室を行いました。

演目は「西遊記」孫悟空のお話です。中国の劇団員の方が、お話の中で様々な技を披露してくれました。瞬時に面を変える様子に驚き、大量のフラフープ回しやアクロバットの動きに拍手が起こりました。コロナ前には3学年ずつ2公演で鑑賞していましたが、人数を減らすために2学年ずつ3公演をお願いし、実施することができました。「3年ぶり」がまた一つできたことはいはうれしいことです。



★新キャラクター「はむそん」 よろしくお願ひします

2学期に新林小学校の新キャラクターが決定しました。名前は「はむそん」。教室や廊下、学校全体をきれいにしてくれる、かわいい生き物です。前キャラクターの「めえまる」からバトンを渡され、休み時間の過ごし方など、放送で全校児童にお話をしてくれています。

「新林 笑顔まんかい 華の道」

これは1学期に選ばれた今年のスローガンです。運営委員会が中心となり、新林小の子どもたちみんなが、はむそんと一緒に、笑顔の花がいっぱい開くような学校を作っていってほしいです。

はむそんだよ
よろしくね



1月の主な行事予定

1月の主な行事予定		
1	日	元日
2	月	
3	火	
4	水	学校業務停止日 給食費引き落とし日
5	木	
6	金	
7	土	
8	日	
9	月	成人の日
10	火	3学期始業式 テストメール配信 SC
11	水	
12	木	給食開始 書き初め(6年) 図書
13	金	クラブ活動(4年見学) 計測(5年) 書き初め(4年) SC 図書 PC
14	土	
15	日	
16	月	計測(4年) 図書
17	火	計測(3年) 書き初め(5年) SC FLT
18	水	計測(2年) 書き初め(3年) FLT PC
19	木	6年東京見学 計測(1年) FLT
20	金	委員会活動 FLT 図書 計測(6年)
21	土	
22	日	
23	月	FLT
24	火	書き初め展(~27日) SC FLT 図書
25	水	PC
26	木	新入学児童保護者説明会(体育館)
27	金	クラブ活動(4年生体験) SC 図書 PC
28	土	
29	日	
30	月	図書
31	火	給食費引き落とし SC
授業参観懇談会(予定)		
1年2/15 2年2/27 3年2/21 4年2/24 5年2/22 6年2/10		

★交通事故ゼロをめざして！

12月7日、1年生と3年生が交通安全教室を行いました。

藤沢市より講師の方をお招きし、1年生は道路や信号機を設営した校庭で正しい歩き方を体験しました。安全な道路の渡り方についても学びました。3年生は、体育館で自転車の乗り方について学習しました。自転車も車の仲間であり、交通事故の被害者にも加害者にもなると知りました。

正門側の横断歩道は、渡った先にあった植え込みが現在は撤去され、広い歩行者用スペースとなり、車止めのポールが立っています。横断歩道の両側には、止まって右左を見るように黄色と黒の足型のペイントがされました。また、下校時に校門を勢いよく飛び出すと、車や自転車、他の歩行者の方にぶつかる可能性があり大変危険です。校門前には「あぶないとびだし」のペイントがされました。

車社会で安全に生きていくためには、「自分の命は自分で守る」そういった交通安全の意識を持って歩くことがとても大切です。日頃から、私たち大人がよき手本となり子ども達の安全を守り、交通事故ゼロを目指していきたいものです。



1年生
しっかりお話を聞きました



しっかり止まり
右見て左みて
わたりましょう

校門を出るときも
飛び出したらあぶない！



★お願い

3学期になり、学校では次年度の学校体制づくりの準備に入ります。

そのため、来年度の児童数の正確な把握が必要となってまいります。転出の予定が決まりましたら早めに学校にお知らせくださるようお願いいたします。転入につきましても、情報がありましたら合わせてご協力お願いいたします。





おおだご通信

令和5年1月
藤沢警察署
生活安全課防犯少年係
スクールサポーター

明るく新年・楽しく1年

新年おめでとうございます。
今年の干支は卯（うさぎ）です。
うさぎは、穏やかなイメージから
「安全」の象徴で、また、飛び跳ねる
姿から「飛躍」、「向上」の年とされています。
この1年が皆さんにとって、安全で明るく、楽しい
1年になるように、頑張っていきましょう。



○元気いっぱいのおいさつ
おいさつは、みんなが気持ちよく
生活するための元気の素。
「おはよう」「こんにちは」「ただいま」「ありがとう」
元気よくおいさつしましょう。

○家族のルールを守りましょう
皆さんの家族は、皆さんが気持ちよく、安全に
生活できるようにとルールを決めています。
スマホの使いかた・帰りの時間など、家族で決めた
ルールを守りましょう。

○正しい生活のリズム
時間を忘れてラインのやり取り・ゲームなどに夢中になると、
朝起きられない→遅刻→学校に行けなくなる
など生活のリズムが乱れてしまいます。
ルールを守って楽しく1年間を送りましょう。

